

Medio	Radio ADN
Fecha	20-08-2015
Mención	Mediodía en ADN. Confech convoca a una nueva marcha por la educación. Mención a Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.

Título Confech convoca a una nueva marcha por la Educación.
 Siguen las críticas a las fórmulas del Gobierno para implementar la gratuidad.
 - Para el próximo 17 de agosto, la Confech convocó a una nueva marcha por la Educación, por lo que ya se pidió autorización a la Intendencia Metropolitana.
 - Aseguraron que se sumarán a las conversaciones con el Mineduc, con el objetivo de plantear las demandas del sector y esclarecer posturas. Habla: -
 Valentina Saavedra, pdta. Fech- Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado.
 Conduce: Iván Núñez